

Les grenouilles se sont tués vers 22h lorsque la température extérieure a bien chuté et en fin de nuit quelques appels de lion et de hyènes se sont fait entendre. Au lever la température n'est pas trop basse mais l'atmosphère est bien humide... normal pour un marais. Une légère brune s'élève de l'eau et lorsque le soleil se lève le résultat est plutôt sympathique

Pendant le petit déjeuner nous voyons passer un hippopotame dans une succession de plongée/ surface puis partons en safari.

Durant ce safari nous croiserons girafes, kobes de lechwe, et kobes à croissant, écureuil de brousse de Smith et impalas mais également, au détour d'un chemin, une hyène. Celle-ci se dirige vers un groupe de vautours. Nous contournons cet ensemble et pouvons voir que tout ce beau monde est en train de finir une carcasse d'éléphants. Se disputant ces restes nous avons donc des vautours africains, des vautours charognards, des marabouts et deux hyènes tachetées.

Nous voyons également des bateleur des savanes (aigles), un aigle des steppes, un jabiru (grand échassier), un bec ouvert Africain (autre grands échassier) ainsi qu'un pic cardinal.

Retour au camp en passant par la réception pour faire de l'eau et j'en profite pour laver mon chèche qui après 2 semaines est plus gris que beige.

Ensuite repas au bord du l'eau!

Avant de repartir en safari un gros paquet de vautours nous font une démonstration de vol ainsi que quelques rapaces ainsi qu'un calao à bec noir. En sortant du camp nous tombons sur un circaète brun ( aigle chassant les serpents).

Côté mammifères nous rencontrons impalas, cobes à croissant et éléphants et côté oiseaux trois espèces de vautours perchés sur le même arbre: vautour oricou, vautour africain, vautour charognard ainsi qu'un aigle pêcheur.

Mais le plus important fut la rencontre avec trois lionnes venant à notre rencontre sur le chemin, nous faisons demi-tour pour les suivre (et sommes nous mêmes suivis par trois véhicules).

Tout d'un coup les lionnes se dispersent, seules deux restent visibles, une en pointe, l'autre à l'arrière semblant nerveuse et impatiente mais les deux regardant dans la même direction. Nous restons ainsi pendant une dizaine de minutes en pensant que les lionnes ont vu quelque chose et qu'elles vont disparaître dans le bush.

Puis, soudainement, nous voyons arriver à toute vitesse vers nous (et donc vers les lionnes), au travers buissons et arbustes, un troupeau d'impalas et un cobe à croissant, les deux lionnes s'élançent alors et interceptent le cobe, la troisième lionne arrive à son tour pour participer à la mise à mort, puis apparaît une quatrième lionne, visiblement plus âgée que les trois autres, peut-être la mère et

qui, selon toute vraisemblance, est celle qui a rabattu impalas et cobe vers les plus jeunes e, embuscade. L'ensemble de l'action de chasse a duré dans les 15 secondes et à été d'une précision époustouflante.

Nous restons un peu pour assister au dépeçage de la proie sachant que la lionne la plus âgée a une attitude très protectrice et veille/surveille les alentours, un peu inquiète apparemment par les véhicules qui se sont rapprochés. Au bout d'une quinzaine de minute elle se joint au repas et nous les laissons à leurs agapes (les autres véhicules restent).

Retour au camp à la nuit bien installée, les grenouilles ont repris leur sérénade agrémentée ici et là de grognements d'hippopotames. Repas pris comme d'habitude dans la bonne humeur et nuit que j'espère paisible à venir pour être au top pour le dernier jour à Kwaï.